

Crise = Précarité = Augmentation de la stupidité ? - 1/1

Bin oui il fallait s'y attendre... Ce n'est pas que ça n'existait plus mais disons que ça restait une attitude résevée à quelques nationaliste pure race encore bien résistants... Mais maintenant, ça devient comme un murmure qui monte et qui se fait de plus en plus audible... La xénophobie.

Bin oui il fallait s'y attendre... Ce n'est pas que ça n'existait plus mais disons que ça restait une attitude résevée à quelques nationaliste pure race encore bien résistants... Mais maintenant, ça devient comme un murmure qui monte et qui se fait de plus en plus audible. Et celà que ce soit en France, en Espagne ou en Italie. Et puis avant même si il pouvait nous arriver de le penser l'espace d'une seconde, on se gardait bien de le dire, mais maintenant que les autres se gênent pas pour le dire pourquoi pas nous, pourquoi pas moi ? "Les immigrés, volent notre travail et aggravent la crise, renvoyons les chez eux ! "

... Voici, non pas ce que je pense, mais ce que plus en plus de gens commencent à dire haut et fort même s'il faut encore preuve d'un peu de retenue... Quand même... "on est pas raciste".

Quand ça va mal... Trouvons le coupable (pas trop puissant de préférence)

Et en effet, pour la plupart ils ne le sont pas au fond... Mais c'est vrai pas de travail, pas d'argent, obligés de se serrer la ceinture, de consommer moins peut-être ? Pas sur... Dommage. Et il faut bien que quelqu'un paye pour toute cette frustration nan ? Et le plus simple quand y a un problème quelquepart c'est de dire que c'est la faute de "L'Autre" (regardez dans les couples xD !), comme ça, pas besoin de se remettre en cause et de changer son mode de fonctionnement. C'est humain tout le monde fait ça... Quand on aspire pas à la cannaissance de soi et la compréhension des autres. Ce qui est malheureusement le cas de 75% (houlà je suis gentille moi...) des gens.

Attention, je ne dis pas que la plupart des gens sont des cons, mais plutôt qu'ils choisissent et d'autres pas de rester dans l'ignorance.

Mais sincèrement si on y réfléchit 2 secondes, je voudrais pas sortir les vieux clichés, masi c'est vrai que la simple idée que les étrangers nous piquent notre travail est absurde... Si eux ils en trouvent, pourquoi nous on l'a pas trouvé le travail hein ? On s'est peut-être pas assez bougez le derrière, et on était peut-être pas prêt à se salir les mains autant qu'eux... Tout simplement. Mais en dehors de ça, allez dans les cités à forte concentration de population étrangère, vous trouvez qu'ils ont beaucoup de boulot ? Que dalle, ils sont des milliers à rien faire de la journée et à crever d'ennui et de malheur...

Sage décision ? = Si on restait vigileant ?

Mais ne vous inquiétez pas, je ne vais pas pleurez sur leur sort, je pense qu'ils devraient aussi prensre leur responsabilité et arrêter de faire des trucs bénéfiques pour personne, mais peut-être aussi qu'on leur donne pas toujours les moyens... Enfin je sais pas...

De toute façon, peut-on changer les autres ? La réponse est non. Notre malheur ou notre bonheur dépend-t'il des autres ? La réponse est non. Bien souvent, nous pensons que c'est le cas mais c'est une erreur. C'est parce que nous n'avaons pas le courage de nous interroger sur nous, et nous avavons peur de construire notre propre vie indépendamment des autres. Alors soit on est à fond avec eux soit à fond contre eux...

Et si on se remettait en cause ? Nous, notre vie, notre consommation, nos idées du bonheur et tout le reste ? Quite même à ce que ça s'ecroule comme un chateau de carte.

Le danger aujourd'hui est là, hier aux infos on aprenait que Berlusconi à fait passer un décret ou une lois je ne sais plus, autorisant les civils à faire des rondes pour "traquer" les sans papier. Ok je diabolise la chose se diront certain, mais on en est là et qui doute des dérives que celà risque d'engendrer ?

Alors restons vigilants, la rechute n'est jamais loin...